



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1963 du 31 JUILLET 2024

Le Chef de l'État a échangé avec l'Ambassadeur d'Espagne et la Ministre de l'Intégration Africaine et des Affaires Étrangères du Sénégal

Le Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA, a échangé ce mercredi 31 juillet 2024, au Palais de la Présidence de la République, successivement avec l'Ambassadeur du Royaume d'Espagne en Côte d'Ivoire, S.E.M Rafael Soriano ORTIZ, et la Ministre de l'Intégration Africaine et des Affaires Étrangères du Sénégal, Mme Yacine FALL.

L'Ambassadeur du Royaume d'Espagne, qui est en fin de mission dans notre pays, a dit être venu faire ses civilités et ses adieux au Chef de l'État, et en a profité pour lui traduire sa gratitude et saluer le dynamisme des relations bilatérales entre la Côte d'Ivoire et l'Espagne.

Le Diplomate espagnol a affirmé que 2024 est une année spéciale pour les deux pays, car la Côte d'Ivoire et le Royaume d'Espagne célèbrent les soixante (60) ans de leurs relations bilatérales qui se renouvellent constamment pour s'adapter aux défis actuels.

Il a fait remarquer que la Côte d'Ivoire qui évolue dans une sous-région bouleversée, marquée notamment par l'instabilité politique, consolide chaque jour sa position de pays-phare, sous le leadership du Président Alassane OUATTARA, dans un contexte de climat apaisé et de réconciliation nationale. A cet égard, il a affirmé que le Royaume d'Espagne, pays membre de l'Union Européenne, entend renforcer davantage ses relations bilatérales politiques avec notre pays.

L'Ambassadeur Rafael Soriano ORTIZ a, par ailleurs, ajouté que sur le plan économique, la Côte d'Ivoire joue un rôle fondamental de locomotive de l'Afrique de l'Ouest. Il a souligné que ces dernières années, les relations économiques et commerciales entre les deux pays ont connu un certain dynamisme, même s'il existe encore un fort potentiel qui mérite d'être exploité. Il a également révélé qu'une quarantaine d'entreprises espagnoles sont installées en Côte d'Ivoire, et le volume d'échanges économiques et commerciaux se situent autour de 700 millions d'euros, par an, tout en insistant sur d'importantes contributions de coopération financière du Royaume d'Espagne en faveur de la Côte d'Ivoire.

Évoquant le volet Éducation et Culture, il s'est réjoui de l'importance sans cesse croissante de l'enseignement de la langue espagnole en Côte d'Ivoire, d'autant que chaque année notre pays se situe dans le peloton de tête au niveau des pays africains où il y a le plus grand nombre d'élèves apprenant l'espagnol comme langue étrangère.

Pour terminer, S.E.M Rafael Soriano ORTIZ a dit quitter la Côte d'Ivoire avec un sentiment d'amitié et de solidarité, avec une volonté affirmée de renforcer davantage les relations privilégiées entre les deux pays.

Quant à la Ministre sénégalaise de l'Intégration Africaine et des Affaires Étrangères, Mme Yacine FALL, elle a dit être en Côte d'Ivoire à la faveur de la tenue de la grande Commission Mixte de Coopération Côte d'Ivoire – Sénégal, et en a profité pour venir faire ses civilités au Président de la République et recueillir ses conseils.

Elle a fait remarquer que cette Commission Mixte, qui ne s'est pas tenue depuis dix ans, vient relancer la coopération économique entre les deux pays. C'est pourquoi, elle a souligné avoir effectué le déplacement d'Abidjan avec des Experts des Ministères techniques sénégalais pour venir échanger avec leurs homologues ivoiriens, afin de définir ensemble les modalités pratiques de relance des liens économiques entre la Côte d'Ivoire et le Sénégal.

A cet égard, elle a précisé que les travaux qui ont débuté ce jour, mercredi 31 juillet 2024, vont s'achever demain, jeudi 1^{er} août 2024, par la signature d'un Accord qui va sceller ces liens de coopération économique et de solidarité entre la Côte d'Ivoire et le Sénégal.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE,

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci